

Angga Septa Secara Aklamasi Jadi Ketua Ormas PP Ranting Desa Cibadak Periode 2023-2025

Johanda Sulaiman Sianturi - TANGERANG.JURNALIS.ID

Jul 1, 2023 - 18:54



TANGERANG , - Pengurus Pimpinan Anak Cabang (PAC) Kecamatan Cikupa, Kabupaten Tangerang, menghadiri dan mengesahkan acara Rapat Pemilihan Pengurus Pimpinan Ranting (RPP PR) Desa Cibadak, sekaligus pembentukan Pimpinan Anak Ranting dan Santunan Anak Yatim sebanyak 50 anak, acara dimulai pukul 09.00 wib s/d selesai. Sabtu (01/07/2023) di Aula kantor Desa Cibadak Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang-Banten.

Kegiatan dihadiri langsung oleh Ketua PAC Kecamatan Cikupa, Asni Codet, Waka 1 Ahmad Gunawan Pektay, Waka 2 Billy Jhon, Sekertaris PAC Cikupa Toni Winata dan seluruh jajaran PAC beserta Kader Pemuda Pancasila Ketua Ranting Se-Kecamatan Cikupa serta Dankoti MPC Kabupaten Tangerang Haryadi berikut jajaran kotinya, Dari Majelis Pimpinan Cabang (MPC) Kabupaten

Tangerang, Sekertaris MPC Aban , Kabid LH Farhan S.H., dari polsek Cikupa Binmas Bripka Ilyas, dan perwakilan Koramil Cikupa Bhabinsa Sertu Muhamad, Kabidpolhukam Ucok/Syahril Tambuse, Kabid external Subhan, Ustadz Ropiyudin dan turut serta dihadiri Kepala Desa Cibadak yang diwakili Ahmad Gunawan juga sebagai Wakil BUMDES Desa Cibadak dan tamu undangan lainnya.

Sementara Ketua Ranting terpilih Desa Cibadak, Angga Septa mengucapkan terima kasih atas terlaksananya RPP PR ini. Dan kepercayaan yang diberikan oleh anggota terhadap saya untuk memimpin Pemuda Pancasila di Desa Cibadak, tidak lupa saya ucapkan terimakasih kepada Ketua PAC serta jajarannya, Kepala Desa Cibadak yang diwakili oleh Ahmad Gunawan Pektay dalam kegiatan ini sekaligus pembentukan Pimpinan Ranting dan Anak Ranting Pemuda Pancasila di setiap Rukun Warga (RW) Desa Cibadak. Jelas Angga

Lanjutnya, “ Saya berkomitmen akan membesarkan, menjaga nama baik, serta mengembangkan Organisasi Pemuda Pancasila di Desa Cibadak ini. Mari kita saling bekerja sama dan sama-sama bekerja,” katanya.

Sementara itu, Kepala Desa Cibadak berhalangan hadir karena ada kegiatan yang tidak bisa di tinggalkan Kepala Desa Buhori Muslim, namun di Wakil kan oleh perangkat Desa yaitu Ahmad Gunawan Pektay selaku wakil Bumdes, Ahmad Gunawan Pektay mengucapkan terimakasih atas terbentuk nya Pimpinan Ranting maupun Anak Ranting Pemuda Pancasila di Desa Cibadak ini. Semoga kedepannya Pemuda Pancasila akan bersinergi terus dengan masyarakat, menjalin komunikasi dengan Pemerintah setempat dalam segi hal kegiatan sosial maupun PHBI dan lainnya.” harapnya

“Organisasi maupun Ormas apapun yang tidak sejalan dengan pemerintah setempat pasti akan jalan di tempat dan tidak berkembang alias mati suri. Tujuan dibentuk nya Ormas Pemuda Pancasila harapan kami bisa bekerjasama dengan Pemerintah Desa dan masyarakat Desa Cibadak serta bisa menjadi contoh yang baik dan mampu menciptakan rasa aman di tengah-tengah masyarakat,” ujar perwakilan dari Kades Cibadak

Ahmad Gunawan Pektay mengharapkan bagaimana Pemuda Pancasila di Desa Cibadak ini bisa kreatif agar bisa mengajukan kepada Pemerintah untuk mendapat bantuan, tentunya memenuhi kreteria yang ada.

“Pemerintahan siap membantu asal kelompok atau organisasi tersebut memiliki program untuk pengembangan ekonomi kreatif,” ujarnya.

Dalam kesempatan yang sama ketua PAC Asni Codet memberikan apresiasi kepada ketua Pimpinan Ranting Pemuda Pancasila Desa Cibadak terpilih Angga Septa. Ia juga berharap agar Pemuda Pancasila di Desa Cibadak dapat terus dikembangkan sampai ke Anak Ranting.

Asni Codet juga menambahkan, ia merasa bangga atas terlaksananya RPP Pemuda Pancasila Ranting Desa Cibadak.

“Saya sangat mendukung apa yang disampaikan bapak Kades, Pemuda Pancasila harus bekerjasama dengan Pemerintah setempat juga aparat penegak

hukum, TNI, Polri untuk menjaga Kantibmas agar wilayah setempat kondusifitas.”tandas nya.

Ustadz Ropiyudin memberikan tambahan sambutan nya bahwa kegiatan Santunan Anak yatim ini Ormas Pemuda Pancasila Ranting Desa Cibadak sangatlah Mulia di cintakan oleh agama dan bermakna, serta bermanfaat bagi semua orang khusus nya keluarga ade- ade kita yang kondisi nya kekurangan yang mana kedepan nya kita punya cita-cita agar bisa mendapatkan pendidikan yang layak lagi untuk masa depan nya anak – anak yatim dan kita semua mendapatkan keberkahan dari Allah Subhanahu wata’ala dunia Akherat baik keluarga khusus nya Pemuda Pancasila, desa Cibadak serta negara kita.”
Aamiin. “tutup nya, [J.Sianturi/hh]